

LETZABEL

Maciel Mesa



POR:  
MACIEL MESA

Letzabel

# Capítulo 1

## EL FINAL DE UNA HISTORIA

El rey Itonaan del reino tisor era un hombre de 42 años muy serio y amargado, su físico no era muy agradable se veía un poco viejo con un ceño fruncido, pero aun así atraía a mujeres, él tenía una mujer que amaba mucho pero su identidad nunca fue revelada, la amaba tanto que llego a tener 2 bellas hijas con ella, la mayor llamada Dara y la menor llamada Letzabel, pero su amor se fue consumiendo cuando el recibe la noticia de que su esposa estaba embarazada que llego al límite de intentar asesinarla para que no tuviera hijos pero no tuvo éxito, cuando nacen la madre muere y Itonaan se ve obligado a cuidar a sus hijas pero él no las amaba y por esa razón envía a una niñera cuidarlas llamada Galden Rech.

Mientras el rey Itonaan ignora por completo a sus hijas y sigue su vida normal, la niñera Galden Rech cuida a Dara y Letzabel como si fueran sus propias hijas, mientras el rey viajaba al reino de Samarla recibe una noticia la cual le causa un infarto y muere.

Durante todo ese tiempo Dara y Letzabel creen que su madre estaba viva y que su padre las amaba mucho pero cuando muere el rey ellas comienzan a creer que la muerte del rey fue causada por su madre y creen que su madre era una mujer malvada.

Durante vario tiempo viven engañadas y viviendo con su niñera. El rey Itonaan del reino tisor era un hombre de 42 años muy serio y amargado, su físico no era muy agradable se veía un poco viejo con un ceño fruncido, pero aun así atraía a mujeres, él tenía una mujer que amaba mucho pero su identidad nunca fue revelada, la amaba tanto que llego a tener 2 bellas hijas con ella, la mayor llamada Dara y la menor llamada Letzabel, pero su amor se fue consumiendo cuando el recibe la noticia de que su esposa estaba embarazada que llego al límite de intentar asesinarla para que no tuviera hijos pero no tuvo éxito, cuando nacen la madre muere y Itonaan se ve obligado a cuidar a sus hijas pero él no las amaba y por esa razón envía a una niñera cuidarlas llamada Galden Rech.

Mientras el rey Itonaan ignora por completo a sus hijas y sigue su vida normal, la niñera Galden Rech cuida a Dara y Letzabel como si fueran sus

propias hijas, mientras el rey viajaba al reino de Samarla recibe una noticia la cual le causa un infarto y muere.

Durante todo ese tiempo Dara y Letzabel creen que su madre estaba viva y que su padre las amaba mucho pero cuando muere el rey ellas comienzan a creer que la muerte del rey fue causada por su madre y creen que su madre era una mujer malvada.

Durante vario tiempo viven engañadas y viviendo con su niñera.

## Capítulo 2

### EL INICIO DE MI HISTORIA

Muchos dicen que cuando muere alguien una historia se acaba y que otras historias deciden terminarse por aquella historia, pero así no ocurrió conmigo, sí, mi padre murió, pero su muerte me permitió que yo reaccionara, conociera mi libertad y que por fin aprenda a crecer y tomar mis propias decisiones.

Mucho gusto me llamo Letzabel y esta es mi historia.

Cuando me enteré de la muerte de mi padre creí que mi vida se iba a terminar i apenas tenía 10 años y quería acabar con mi vida! Logre salir y escapar de la casa donde me cuidaba la niñera Galden Rech, una mujer con un corazón bueno iclaro! Mi corazón comparado al de ella, era terrible. Mientras corría en ningún momento pensé en mi familia o en la niñera, ¿mi hermana? Estaba segura de que ella seguiría mí mismo camino.

Cuando yo ya estaba decidida a dejar de escribir mi historia tirándome de un puente demasiado alto, escuche un sonido aterrador, mire de dónde venía ese sonido y como resultado aquel sonido venia de la casa, sabía que la niñera Galden Rech tarde o temprano se enteraría, corrí hacia un bosque e intente ir lo más lejos posible, cuando creí que ya estaba demasiado lejos vi una cabaña hay me refugie, la cabaña se veía vieja, pero tenía una cama, una mesa rota, una chimenea y algunos restos de comida, por desgracia no había luz pero como algunas ventanas estaban rotas entraba la luz del sol.

Quizás pensaras que mis decisiones eran muy imprudentes y sus consecuencias muy malas, pero aquellas consecuencias, aunque eran dolorosas me sirvieron para el futuro.

Me vi obligada a vivir en la cabaña, pero no tenía a alguien que me cuidara, sentí que ya era mi momento de crecer, para conseguir alimento me disfrazaba como vagabundo con ropa que encontraba en el suelo del bosque e iba al pueblo Istara a pedir dinero, en ocasiones me encontré con la niñera Galden Rech, ella me daba dinero y comida, pero no me reconocía, bueno, al menos eso creía yo.

Así crecí, cada vez madurando, tuve que pasar mi adolescencia sola e intentando arreglarme todos los problemas por mí misma, cuando crecí y tuve 13 años yo ya me consideraba toda una señorita muy madura y astuta. Resumidamente el inicio de mi historia fue muy trágico e imprudente, pero sabía que cuando cumpliera 18 años podría cambiar mi historia, para bien o para mal.

Así mismo, a partir de los 17 años mi historia se volvió un poco más interesante.

## Capítulo 3

### RECUERDOS ABORRECIDOS

En realidad, no quería cambiar mi historia, pero sabía que tenía que hacerlo, en 3 semanas yo ya cumpliría 18 años! y yo saldría a la luz, pero ¿qué significa celebrar 18 años? Miles de preguntas inundaban mi mente. Recuerdo que la niñera Galden Rech nos leía cuentos cada noche, en esas historias había una princesa la cual tuvo una vida muy desafortunada hasta que cumplió 18 años y todo cambió, tuvo una gran ceremonia de 18 años, crecí pensando en que yo era esa princesa, pero la versión más moderna y rebelde.

Un domingo por la mañana decidí ir a visitar a la niñera Galden Rech, decidí no ir disfrazada estaba dispuesta a revelar mi identidad, sentí que era lo primero que debería hacer. Mientras caminaba por el pueblo notaba como las personas me miraban con ojos de rareza, decidí acercarme a una comerciante a preguntarle.

—¿Acaso estoy mal vestida?

Le dije, me observo por un momento después se fijó en las demás personas que me miraban

—No niña, simplemente no te reconocemos, ¿eres de otro pueblo o ciudad?

—¿Niña? yo no soy una niña, sabe que tengo 18 años? —Dije enojada y rebelde

—Disculpa no quise molestarte, ¿pero no has repuesto mi pregunta?

—Para que lo quieras saber?

—Pues en un pueblo normalmente la mayoría nos conocemos y también tu ropa es muy fina, ¿acaso eres de clase alta?

Por un momento pensé y dije

—Clase alta? ¿Qué es eso?

Se rio por mi pregunta

—Por un momento pensé que eras de clase alta – dijo con voz de burla –ivete ladrona, pudiste robar esa ropa, pero tú no podrás robar mis

verduras y frutas, vete de aquí y ve a otra plaza a robar!

En ese momento no entendía muy bien su razón de burla, pero si sabía cuáles eran sus malas intenciones al inicio.

Decidí seguir mi camino en calma e ignorando a todo el gentilicio que me rodeaba, llegando a la cabaña vi a una chica, era muy bella, sus ojos eran de color miel y su cabello era largo y brillante casi igual que Rapunzel, era alta, su aspecto me daba la impresión de que era de mi edad, se veía parecida a mí ¡claro, yo soy y siempre seré aún mucho más bella!, pero una pregunta inundaba mi cabeza: ¿acaso ella era Dara?

—¿Dara? —dije —soy Letzabel

—¡Letzabel? —dijo con voz asombrada —¿de verdad eres tú?, me recuerdas?

Por un minuto nos observamos en medio del silencio de la mañana, a pasar el minuto inmediatamente nos reconocimos, vi como caía una lagrima del ojo de mi hermana

—Hace tiempo no te veo —dijo con voz asombrada —creí que habías muerto

—Hermanita Bella, ¿acaso no soy lo suficiente madura como para cuidarme sola?

—antes no eras tan madura como lo eres ahora —comento —acaso no recuerdas aquella vez...

—Hermanita encantadora —dije interrumpiendo —No vine para hablar sobre mi madurez, simplemente queria ver a la niñera ¿Dónde está?

—¿sabes que hoy es domingo?

—¡Claro! ¿Qué tiene que ver que hoy sea domingo?

—¿Acaso no recuerdas que la niñera es una religiosa? —menciono desagradada-mente

—Oh, lo olvide por completo, pobre niñera solo pierde el tiempo

—Mmm —pensó por un momento, y dudosa dijo —quieres... ¿entrar?

—¡Claro!

Inmediatamente tomo las llaves y abrió la puerta, cuando entre mi corazón se sentía en un mar de emociones, casi derramo lágrimas al ver

que mi peluche favorito estaba en un estante, pero... ¿lloré o mostré mis sentimientos? ¡Claro que no! Soy demasiado lista y madura como para derramar una lagrima por un simple y desagradable peluche, además tenía que demostrarle a mi hermana todo mi progreso y cambio que tuve sin ella y sin la niñera Galden Rech.

— ¿Quieres sopa de pasta?

— ¡Claro hermanita!

Me senté en el comedor, todo normal (eso creo) pero... aquel asiento me hacía sentir como una niña de 4 años, esperando su último plato de sopa de pasta, indecisa sin saber aún tomar una decisión, recuerdo como golpeaba la mesa con desespero

“No te desesperes linda, ya serviré la sopa” haci me decía la niñera. Esas fueron sus últimas palabras hacia mí. Desde mi niñez, mi hermana cada día me decía “te amo hermanita, yo siempre te cuidaré” siempre escuchaba esa frase, mas no le ponía interés, pero ese día al escuchar esa frase sentí que tenía que crecer, tenía que madurar y aprender a cuidarme sola, sentí que no debía ser una carga para mi hermana, cuando tome la decisión de irme creí que la estaba ayudando. Fue increíble ver como ella no me juzgo y me dejo volver a entrar a casa después de que me había ido, sentí mucha necesidad de preguntarle ¿Por qué actúa como si nada hubiera pasado? Justo en ese momento ella puso un plato lleno de sopa de pasta y se sentó al frente mío.

—Cómo has estado —me dijo

—normal

—¿para ti que es normal?

—No te interesa —dije con tono grosero

—Perdón, no estaba...

—¿Qué acaso no tienes ningún rencor contra mí? —exclame interrumpiendo sus palabras —No necesitas tratarme como la hija prodiga, dime todo lo que quieras decir, si quieres insúltame, pero no me trates como si no hubiera pasado nada, ¡me estresas!

—¡Que te sucede, acaso quieres que te insulte o te maltrate!

Me sentía confrontada, no todo salió como lo esperaba y lo peor fue estar reviviendo escenas anteriores al sentarme en aquella silla

—¡Estoy estresada, me voy no esperare más a la niñera Galden Rech!

—Ok, perdón si te cause molestia hermana, ve en paz a tu casa

Me levanté e inmediatamente fui a la cabaña, al salir la gente me miraba con cara de asombro.

—¿Acaso esa no será la princesa desaparecida? —Murmuraba la gente

Al llegar a la cabaña decidí tomar una siesta, fue un día que no salió acorde a mis planes, pero sabía que tenía que rencontrarme con la niñera Galden Rech de alguna manera.

## Capítulo 4

PERO... ¿POR QUE NO?

Bien, tengo que aceptarlo, yo misma arruine mis planes, creo que todo lo que dije fue para llamar la atención, al final queria cautivar la atención de mi hermana, queria demostrarle que cambie mucho "ahora yo ya era mala, rebelde e independiente" además pronto cumpliría i18 años, yo sería toda una líder a la cual todo el mundo amaría!

Al día siguiente salí a comprar algunas frutas para llevarle a la niñera Galden Rech y a mi hermana, al caminar vi en un puesto a una señora parecida a la niñera Galden Rech, al observarla noté que definitivamente era la niñera, me acerqué y disimuladamente le dije al vendedor "a como estas manzanas" ¡Claro! Mi intención era que la niñera me notara.

La niñera sin voltear a mirarme dijo: Tanto tiempo ha pasado y por fin te atreviste a darte a conocer tal y como eres. Después se fue y ni si quiera se despidió de mí, ¡Que desvergonzada! Inmediatamente fui detrás de ella.

—¡Cuál es tu problema! —Le grite —Que tan alto esta tu orgullo como para no idespedirte de mí!

Inmediatamente volvió hacia mí y me dijo:

—Perdóname, creí que me seguirías

—En cierta parte tienes razón, necesito hablar contigo, pero antes dime ¿Cómo es que me reconociste?

—¿Acaso creíste que no te iba a reconocer todos estos años?

La mire con cara de indiferencia y le solicite ir a su casa para establecer una conversación mucho más mejor. Al llegar nos sentamos en la mesa y enseguida continuamos la conversación.

—Ahora que estamos aquí —Dije — explícame que quisiste decir con el "Acaso creíste que no te iba a reconocer"

—Desde que naciste te conozco muy bien —Dijo con un tono cariñoso —y también recuerda que tu voz es única, y reconocible

—tienes razón —Comenté con orgullo —Al igual no vine aquí para hablar de eso, me imagino que ya sabes que cumplo 18 años dentro de 3

semanas.

—¡Claro que sí!

—Siendo así, me gustaría que mi fiesta sea en el reino

—¿En el reino?

—Sí, ¿Hay algún problema?

—Hermosa —me miro a los ojos y tomo mis manos y dijo —Sabes que todos en el reino creen que estás muerta?

—¿Sí?

—Sí todos se enteran de lo que en realidad paso, no te considerarán parte del reino

—¿Que tan grave fue que quise apoderarme de mi vida y comenzar a escribir mi historia de una mejor manera?

Bajo la cabeza, y note que lo que decía no era del todo cierto ¡Su forma de hablar me daba la impresión de que estaba creando excusas!

Me levante de la silla y le dije que solo iba a volver cuando sepa toda la verdad, claramente mi intención era que cuando yo me alejara de ella me diga toda la verdad, pero ella no lo hizo.

Recuerdo que cuando yo era niña, muchas veces al cometer un error le mentaba a la niñera, pero ella siempre sabía la verdad e incluso me dejaba cometer errores y actuaba como si no supiera la verdad.

Ahora lo que me preocupa es ¿Cómo voy a conseguir mostrarme ante todo el público y hacer mi fiesta exitosa?

Al día siguiente tome la decisión de ir al reino y presentarme como la hija del rey, pero claramente no me creyeron, ¡Yo no me podía quedar así! Así que intente hacer lo posible para poder llamar la atención del pueblo y ser reconocida.